

TEMA: Asistencia Social

SUBTEMA: Ajustes no afectarían

REFERENCIA: La Jornada

(16 de marzo de 2020).Eventuales ajustes no afectarían a programas sociales: AMLO.

Recuperado de: <https://bit.ly/37pfUN4>

NOTA:

Eventuales ajustes no afectarían a programas sociales: AMLO

Aún cuando la situación económica pudiera afectar las finanzas públicas, eventuales ajustes no afectarían a los programas sociales que son "sagrados", los cuales, de ratificarse en el Senado la aprobación que ya hizo la Cámara de Diputados en la Constitución, pasarán de ser " derechos que se elevan a rango constitucional y no sólo programas sociales", manifestó el presidente Andrés Manuel López Obrador.

Señaló que son 500 mil millones de pesos.

Destacó que una vez avalado en la Cámara de Diputados pasara al Senado, donde estimó que el, partido que votó en contra en San Lázaro pueda cambiar el sentido de su voto, pero incluso si no es así y las fracciones partidistas se comportan igual, se tendría garantizada su aprobación, posteriormente se necesitaría que 17 congresos aprueben la Reforma para consolidarla.



Dijo que de complementarse la reforma se avanzaría sustancialmente hacia la instauración del Estado, de Bienestar con lo que "ante cualquier crisis se protege más a los pobres, a los más necesitados".

Por ello, subrayó que si se afecta el presupuesto por la situación económica el gobierno se tendrá que apretarse el cinturón, no como se hacía antes que el pueblo era el que lo hacía.

COMENTARIO:

Ante este nuevo escenario al que se está enfrentando el gobierno federal por la pandemia generada por el virus Sars Cov 2, conocido como coronavirus, se han tenido que adoptar nuevas medidas para que los programas sociales no se vean afectados por los ajustes presupuestarios que se planean hacer para hacer frente a esta emergencia sanitaria.

No hay que olvidar que, gracias a la reforma del artículo 4 de la Constitución se van a garantizar los derechos sociales de las personas a través de los programas sociales y de la extensión de la seguridad social para la población que se encuentra en estado de vulnerabilidad, con la finalidad de enfrentar la desigualdad y abrir oportunidades buscando un mayor bienestar.

RESPONSABLE: Itzel Bravo López